



図書館だより

平成29年度 白保中学校図書館



☆深く考えて読もう！！

体調に気をつけて!! 今が大事!! (^^)/

2月…夏のような暑さが続いたり、また急に冷え込んだりしている今日この頃。。。インフルエンザもまだまだ流行っています。3年生にとっては受験の追い込みとなる大事な時期でもあるので、みなさん、体調には充分気をつけようね☆

また、読書は、集中力や読解力、考える力へと繋がります。気分をリフレッシュするためにも必要ですよ♪今年度の貸出期限がせまってきていますので、ぜひ図書館へ!!

今年度の本の貸出

が終わりになります。

3年生は **2月23日**

1年生・2年生は

3月 9日

までに返却

お願いします☆



「詩集・行為の意味より」

出発点には「へん生」など、まだない
到着点にこそ「わがへん生」はあるのだ
歩きつづけ生きぬいた尊い証明として

自分の目標を定めて歩き出したのだから
自分の一歩をしっかりと信じて進もう
ーその決意が、最後まで歩く力を生む

他の人より一歩先を歩くと限らない
他の人より一歩後を歩くと限らない
他の人より一歩劣っていると限らない

私の足が地の上に刻む一歩は
だれか他の人の一歩ではない
いっつもわたし自身の一歩なのだ

自分の一歩

宮澤章二



節分



のこんな話あんな話

2月3日は節分。季節の分かれ目の意味で、特に立春の前日をいいます。邪気を払い福を呼び込もうと豆をまき、鯛の頭を柁の小枝にさして、戸口に置き悪鬼の侵入を防ぐ風習もあります。

なぜ豆なのか・・・？それは・・・
「魔(ま)を滅(め)つする」という言葉から、その年が無病息災で過ごせるようにと豆をまくようになったそうです。

2.14

Happy Valentine's Day

ドキドキ♪ワクワク♪のバレンタインデー☆



チョコ本、お菓子の本参考に作ってみよう!!



図書委員会による読み聞かせ



前盛 朱琳さん(2年)

修学旅行前だったので平和・戦争にちなんだ本を選んで読みました!

《第7回》 本原 香奈さん(1年)

人気の「ざんねんな動物」から千ヨイスして読んでくれました!



金嶺 隼さん(3年)

八重山の民話をしまくとぅばで挑戦!! していましたが、難しく、途中からは共通語で読み聞かせていました!

